

Rebasa los \$12 mil millones, según datos de Hacienda

Aumenta con Egidio 48% deuda Estatal

Evita Gobernador
en último informe
hablar de finanzas
en Tamaulipas

BENITO LÓPEZ

CD. VICTORIA.- En cinco años y seis meses de gestión, el Gobernador Egidio Torre Cantú aumentó en 48 por ciento la deuda del Estado, de acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda sobre obligaciones financieras de las entidades.

Al final de la administración del ex Gobernador Eugenio Hernández Flores, en diciembre de 2010, la deuda estatal era de 8 mil 170 millones 900 mil pesos, mientras que al 30 de junio de este año alcanzaba los 12 mil 95 millones de pesos.

De esa cifra, un total de 11 mil 763 millones 700 mil pesos corresponden a obligaciones del Gobierno de Torre Cantú y, el resto, 331 millones 300 mil pesos, son adeudos de organismos estatales.

Exigen maestros auditar fondo de pensiones

MIGUEL DOMÍNGUEZ

REYNOSA.- Maestros disidentes de Tamaulipas exigieron una auditoría al Sistema de Ahorro para el Retiro de los Trabajadores de la Educación en Tamaulipas (SARTET), que

acumula 5 mil millones de pesos y es manejado actualmente por el Gobierno del Estado.

Ramón Carmona Sánchez, quien encabeza el movimiento "Vamos por la 30", acusó a la Sección 30 del Sindicato Nacional de Trabajado-

res de la Educación (SNTE), que dirige Rafael Méndez Salas, de no presentar informes financieros claros.

La Sección 30, dijo, no debió dejar en manos del Estado los recursos para el retiro de los maestros.

Asimismo, de la deuda que heredó Hernández Flores, un monto de 7 mil 851 millones 100 mil pesos se refieren a obligaciones del Gobierno, y un total de 319 millones 800 mil pesos, corresponden a organismo estatales.

En medio de cuestionamientos y críticas de diputados locales y de dirigentes de partidos políticos en torno al monto de la deuda, ayer, en su sexto y último informe, Egidio evitó hablar de las obligaciones financieras que heredará a su sucesor, Francisco García Cabeza de Vaca.

En mayo de 2011, en el inicio de la administración de

Torre Cantú, la deuda estatal se reestructuró para enfrentar la crisis de liquidez y desahogar las finanzas ante el nivel de endeudamiento que recibió.

Torre firmó un acuerdo con Banorte para reestructurar su mayor deuda, que era por un monto de seis mil millones de pesos, de un global superior a los 10 mil millones de pesos.

Tras aquella modificación al crédito bancario, el Gobierno estatal tendría un ahorro de al menos 2 mil millones de pesos.

Durante su sexenio, Egidio Torre ha tenido tres Se-

cretarios de Finanzas, lo que ha sido criticado por la oposición, acusando desorden en el manejo de los recursos.

Al final de la actual administración estatal, el tema de la deuda se prevé complicado, luego que, por primera ocasión en el sexenio, bajó la calificación a la deuda del Estado.

Fitch Ratings redujo la calificación crediticia de Tamaulipas de AA- (mex) a A (mex), y mantuvo la perspectiva negativa que tiene desde octubre del año pasado.

El lunes, Torre anunció que la próxima semana revelará el monto de la deuda.